



## Gleitschirmfliegen

### Seeländer in guter Ausgangslage

114 Pilotinnen und Piloten starteten zum zweiten Durchgang am Weltcup in Disentis. Der nur 62 Kilometer lange Task forderte die Teilnehmenden aufgrund der aufkommenden Bewölkung, welche die Thermik verminderte. Nach zwei Durchgängen liegt bei den Männern der Aargauer Stephan Morgenthaler weiterhin an der Spitze. Den zweiten Zwischenrang belegt der Seeländer Dominik Breitingner. Bei den Frauen führt die Französin Seiko Fukuoka Naville.